

abril de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 24), para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza que se indica, vacante en la Facultad de Medicina de esta Universidad:

Histología y Embriología general y Anatomía patológica

D. Alfonso Arraiza y Golcochea.

Zaragoza, 2 de septiembre de 1970.—El Rector, J. Casas.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar las pruebas del concurso-oposición, turno libre, convocado por Resolución de 11 de diciembre de 1968 para seleccionar Maestros de Taller numerarios del Metal en Centros de Formación Profesional Industrial, por la que se rectifica la de 13 de julio de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de agosto de 1970).

La Resolución de 13 de julio de 1970 por la que se convoca a los opositores admitidos al concurso-oposición, turno restringido, convocado por Resolución de 11 de diciembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 31) para seleccionar Maestros de Taller numerarios del Metal en Centros de Formación Profesional Industrial, se rectifica en el sentido de que los opositores convocados lo son para el turno libre y no restringido como, por error, se consignaba en aquella Resolución.

Madrid, 2 de septiembre de 1970.—El Presidente del Tribunal, Andrés Jaque Amador.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial por la que se publica la lista provisional de los admitidos y excluidos para tomar parte en el concurso para la provisión de una plaza de Ayudante o Perito de Montes en el Servicio de Pesca Continental, Caza y Parques Nacionales.

Finalizado el plazo de admisión de las instancias para tomar parte en el concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 3 de agosto del presente año para la provisión de una plaza de Ayudante o Perito de Montes en el Servicio de Pesca Continental, Caza y Parques Nacionales, la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial ha resuelto publicar a continuación la lista de los admitidos en dicho concurso y hacer constar que ninguno de los solicitantes ha sido excluido de participar en el mismo:

Personal admitido

Don José Luis Fraile Sánchez.
Don Suceso Herrero Escribano.
Doña Regina Saliz Hernán.
Don José Manuel Sebastián Ruiz-Tapiador.

Personal excluido

Ninguno.

Madrid, 14 de septiembre de 1970.—El Director general, Francisco Ortuño Medina.

RESOLUCION de la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado por la que se transcribe lista provisional de aspirantes admitidos en el concurso de méritos restringido para cubrir vacantes de Auxiliar de campo.

Por Resolución de la Subdirección del Patrimonio Forestal del Estado, publicada el día 2 de julio de 1970 en el «Boletín Oficial del Estado», se anunció la convocatoria para cubrir la siguiente vacante:

Una plaza de Auxiliar de campo en este Organismo, y habiendo transcurrido el plazo de presentación de instancias, esta Subdirección ha resuelto:

1.º Declarar admitido al aspirante citado seguidamente:
Don Nemesio Núñez Nieto.

2.º Contra esta lista provisional podrán los interesados interponer, en el plazo de quince días a partir del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», reclamación ante esta Subdirección de acuerdo con el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Madrid, 7 de septiembre de 1970.—El Subdirector, Mariano Briones Ledesma.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Castellón de la Plana por la que se anuncia concurso restringido para proveer una plaza de Recaudador de Contribuciones e Impuestos del Estado de esta Corporación.

La Diputación Provincial de Castellón de la Plana anuncia el oportuno concurso restringido para la provisión de la zona Recaudatoria de Contribuciones e Impuestos del Estado de esta provincia, denominada tercera Castellón-pueblo.

La expresada zona recaudatoria, clasificada en cuarta categoría provisional, habrá de proveerse por concurso restringido de méritos, con preferencia para los que desempeñan zonas declaradas a extinguir en esta provincia.

El plazo de admisión de instancias es de treinta días a contar desde la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 97, de 15 de agosto de 1970, se insertan las bases de esta convocatoria que han de regir para este concurso.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos. Castellón de la Plana, 4 de septiembre de 1970.—El Presidente, Nicolás Pérez Salamero.—5.388-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Córdoba referente al concurso para proveer una plaza de Oficial de la Escala Técnico-administrativa, plaza especial para los servicios de Intervención y Contabilidad de esta Corporación.

A los fines de que los señores aspirantes a la plaza de Oficial de la Escala Técnico-administrativa, plaza especial para los servicios de Intervención y Contabilidad de esta excelentísima Diputación Provincial, puedan hacer uso del derecho de recusación de los miembros que integran el Tribunal correspondiente, a continuación se publica el mismo, concediéndose a tales efectos el plazo de quince días, a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», significando que estas recusaciones deben estar fundadas en alguna de las causas que determina la vigente legislación:

Presidente: El Ilustrísimo señor don Pascual Calderón Ostos, Presidente de la Excm. Diputación, o miembro de la misma a quien delegue.

Vocales:

Don Francisco Martín Saizines, por la Escuela Pericial de Comercio; sustituto, don Antonio Priego Acosta.

Don Antonio de la Riva Bosch, por la Abogacía del Estado; sustituto, don José María Montoto de Flores.

Don Antonio Amorrión Ramiro, en representación de la Dirección General de Administración Local; sustituto, don Manuel de Moya de Moya.

Don José Antonio Sáenz-López González, Secretario de la Corporación.

Don Manuel Macías Valero, Interventor de Fondos Provinciales.

Secretario: Don Juan Lavela Parejo, Oficial Mayor de la Corporación, por no haber recabado estas funciones el de la Excm. Diputación.

El Tribunal deberá constituirse para juzgar los ejercicios de la oposición el día 6 de octubre próximo, a las diez horas.

Lo que se hace público para general conocimiento. Córdoba, 11 de septiembre de 1970.—El Presidente.—5.536-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Elche por la que se hace pública la relación de admitidos y excluidos al concurso restringido de méritos para cubrir una plaza de Jefe de Negociado de esta Corporación.

En cumplimiento de lo establecido en la base séptima de la convocatoria del concurso restringido de méritos para cubrir una plaza de Jefe de Negociado, anunciado en el «Boletín Oficial» de la provincia número 128, de 10 de junio, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 165, de 11 de julio, se hace pública la relación de aspirantes presentados:

Admitidos

D. José Blasco Espinosa.
D. Manuel Martínez Torregrosa.

Excluidos

Ninguno.

Elche, 11 de septiembre de 1970.—El Alcalde, Vicente Quiles.—El Secretario general, Juan Orts.—5.455-A.